

Berichte 2011

Adventsiegerschau des HVSP am 27. November 2011 in Höheimöd

- Drucken

Adventsiegerschau des HVSP am 27. November 2011 in Höheimöd

Seine zweite diesjährige Rassehundeausstellung führte an diesem Adventsonntag der noch junge Verein, HVSP e.V. unter der Führung, des 1. Vorsitzenden, Ralf Schöneberger durch. Im pfälzischen Höheimöd, Nähe Pirmasens, konnte bei herbstlichen aber trockenen Witterungen, eine familiäre beschauliche Hundeshow angeboten werden, die von etlichen Hundebesitzern aus den unterschiedlichsten Verbänden besucht wurde. Mit 70 Meldungen wurde ein beachtliches Ergebnis erzielt, auf das Ralf Schöneberger und seine Crew stolz sein können. Mit den Zuchtrichtern, Michael Kraft, Maik Wagner und Ralf Schöneberger wurde ein starkes Potential an Erfahrung eingesetzt, dass durchweg positiv angenommen wurde! Verschiedenste Hunderassen aller Kategorien waren heute zu bestaunen und die Qualität der zur Schau eingesetzten Hunde war durchweg hochwertig, wozu wir allen Teilnehmern recht herzlich gratulieren und sagen können: Sie können stolz auf Ihre Hunde sein! Ein Novum auf dieser Ausstellung war die Wahl des "Publikumslieblings"! Hier konnten die Aussteller 3 Hunde ihrer Wahl aussuchen. Der meist genannte Hund wurde dann mit einem Pokal "Publikumsliebling" gekrönt! Eine nette, neue Idee des Veranstalters! Die meist gemeldete Hunderasse waren Chihuahuas, Malteser und Shiba Inu. Gerade die letzte genannte Rasse findet in unserem Dachverband immer größere Verbreiterung und haben mit unserem Zuchtrichter Maik Wagner aus Billigheim auch den kompetenten Ansprechpartner und Betreuer! Wir gratulieren dem HVSP-UCI e.V. zu seiner gelungenen Ausstellung und freuen uns auf ein Wiedersehen im kommenden Jahr!



